



Realizan en la Cámara de Diputados el foro “Construyendo el futuro de la electromovilidad en México”

Ante la necesidad de acciones conjuntas e integrales para alcanzar la meta de reducir gases de efecto invernadero, se efectuó en la Cámara de Diputados el foro “Construyendo el futuro de la electromovilidad en México”, donde diputadas, diputados, empresarios, funcionarios, investigadores y diplomáticos de Japón, plantearon los retos de nuestro país en la materia. El encuentro fue organizado a través de las secretarías General y de Servicios Parlamentarios, y del Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública (CESOP).

<https://www.nuevomexicoplural.com/realizan-en-la-camara-de-diputados-el-foro-construyendo-el-futuro-de-la-electromovilidad-en-mexico/>